

Réponse des associations – Projet de rénovation du Centre-Ville

Monsieur le Maire,

Vous nous avez adressé un courrier en date du 3 juillet 2024, en réponse à la Lettre Ouverte sur le projet Centre-Ville qui vous a été remise le 20 juin.

Nous avons rédigé la Lettre Ouverte sur un ton respectueux et adapté.

Nous sommes surpris par l'emportement de votre réponse.

Il est inacceptable, en tant que Maire, que vous qualifiez de « mauvaise foi » les Présidents de trois associations qui se mobilisent sur un sujet aussi sensible pour Le Vésinet, et qui, avec les habitants et les commerçants concernés, s'interrogent sur le projet de rénovation porté par la Mairie.

Par ailleurs, réduire la Lettre Ouverte à un « objet politique » est sans fondement. Vous êtes parfaitement au courant qu'aucun élu ne siège dans les Conseils d'Administration de nos associations.

Nous continuerons pour notre part à éviter les invectives dans nos communications.

Sur le fond, vous rappelez dans votre réponse la liste des réunions et des démarches qui ont été menées depuis 2022 pour le projet Centre-Ville.

De notre côté, nous nous en tenons aux faits :

- Le Plan Guide pour le Centre-Ville a été établi en janvier 2021 par votre équipe. **Aucune modification n'y a été apportée depuis, malgré les remarques transmises**
- Des annexes citoyennes ont été rédigées par plusieurs associations en 2023. **Aucune n'a été jointe au Dossier de Consultation** pour le choix du Maître d'œuvre
- L'Appel d'Offres pour l'installation des pergolas sur la Place du Marché **a été réalisé sans information ni consultation**. Il a été découvert « par hasard » sur internet
- La réduction significative des emplacements de stationnement sur la Place de l'Eglise a été annoncée début 2024, **à la surprise des usagers et des commerçants**
- L'installation d'un jardin sur la partie constructible de la Place du Marché a été annoncée début 2024 **sans consultation**, en remplacement des installations prévues.

De manière générale, les travaux de voirie qui seront engagés dès 2025 le seront **sans schéma général établi pour le Centre-Ville**, avec une priorité accordée à la Place de l'Eglise alors que **les habitants plébiscitent la rénovation urgente de la Place du Marché**.

Votre refus réitéré d'une véritable concertation avec les habitants et les commerçants oblige les associations à poursuivre et à renforcer leurs actions dès la rentrée.

Nous restons toujours à votre disposition pour trouver avec vous d'autres voies possibles.

Veuillez agréer, Monsieur le Maire, l'expression de nos salutations distinguées.

Jacques Firmin
Président d'AEB

Régis Desmarescaux
Président de l'AVNR

Joël Rosenberg
Président de DRWC